



## **Boric y deuda histórica: Después de tantos años de lucha, les vamos a cumplir”**

El Presidente de la República, Gabriel Boric, destacó el acuerdo que alcanzó el Gobierno y el Colegio de Profesores para reparar la deuda histórica del magisterio, que durante la dictadura sufrieron un perjuicio salarial.

Este compromiso fue largamente esperado por los docentes que resultaron afectados, y bajo este contexto, el mandatario recordó las diversas solicitudes de los profesores durante los últimos años. “En todos los rincones de Chile siempre un profesor o profesora jubilada me dice presidente, no se olvidé de la deuda histórica con nosotros”, partió diciendo por medio de su cuenta de X.

A lo que agregó: “Muchos murieron esperando. Les debemos tanto. Y ahora, después de tantos años de lucha y falta de reconocimiento, les vamos a cumplir”.

Lo anterior, a raíz de la propuesta que envió el Gobierno al Colegio de Profesores el pasado 21 de octubre. La oferta contempla un pago de 4,5 millones de pesos para cada profesor afectado, distribuidos en dos cuotas. La primera de ellas se realizará en octubre del año que corresponda y la segunda en enero del año siguiente, priorizando a los docentes de mayor edad.

La iniciativa beneficiará a cada uno de los 57.560 docentes afectados por el traspaso de los colegios públicos a las municipalidades, entre 1980 y 1987.